

EL COLOMBIANO; XII-22-93 Eventos

115, LINEA DE LA SALUD. El Servicio Seccional de Salud de Antioquia y la Cruz Roja se unieron para crear desde el pasado 6 de diciembre y por tiempo indefinido, la línea de información en salud, a través de la Central de Información y Comunicaciones del Sector Salud (CICSS), por medio de la cual la comunidad podrá saber dónde está hospitalizado su familiar, el Programa de Víctimas de la Violencia y el Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito (SOAT y Fonsat).

Para su funcionamiento obtuvieron la línea 115 del Conmutador de Emergencias de las Empresas Públicas de Medellín.

Policlínicas, los hospitales General de Medellín, Pablo Tobón Uribe, La María, Mental de Antioquia, Manuel Uribe Ángel de Envigado, San Rafael de Itagüí, La Estrella, Marco Fidel Suárez de Bello; Barbosa, Girardota, Copacabana, Rionegro, Caldas, Sabaneta; las unidades intermedias de salud de Metrosalud; clínicas y hospitales del Seguro Social en Medellín, Bello, Itagüí y Envigado, estarán conectadas a esta línea para brindar la información que necesite la comunidad.

CLÍNICA DE OFTALMOLOGÍA SAN DIEGO. Recientemente comenzó a prestar servicios en la ciudad, la Clínica de Oftalmología San Diego, constituida por oftalmólogos y especialistas de soporte en cada área. Está dotada con 35 consultorios, laboratorio clínico general y especializado, óptica con modernos equipos, farmacia especializada, ayudas diagnósticas como campimetría computarizada, electrofisiología, microscopía especular, topografía corneal, ultrasonido y angiografía; cirugía con cuatro quirófanos y equipos de rayo laser. Completan el amoblamiento, un auditorio-biblioteca, amplio parqueadero vigilado. Su fin principal es brindar a la comunidad una mejor atención. Su proyección social la hace la Fundación Oftalmológica San Diego, cuya función es prestar asistencia oftalmológica a personas de escasos recursos económicos.

MAESTRIA EN SALUD COLECTIVA. La Facultad de Enfermería de

la Universidad de Antioquia iniciará el 7 de febrero de 1994, el posgrado de Maestría en Salud Colectiva, para profesionales del área de la salud y de las ciencias sociales. Se trata de una nueva alternativa para construir un pensamiento y una práctica en salud fundamentales en la realidad humano-social del hombre y la mujer y de las comunidades, y a la vez, un espacio para la creación de una nueva conciencia frente al derecho a la salud y a la vida.

Este programa único en el país, tuvo un seminario introductorio el pasado 19 de noviembre y se espera una gran acogida entre los profesionales de la salud a esta nueva iniciativa.

I FERIA REGIONAL SALUD Y VIDA/94. Del 15 al 20 de febrero de 1994 el Instituto Seccional de Salud del Quindío, con la colaboración de varias entidades de la salud de ese departamento organizará la I Feria Regional denominada Salud y Vida/94, con el fin de establecer un punto de encuentro de las diferentes instituciones de salud públicas y privadas, así como dar a conocer los principales problemas de salud de la comunidad y los servicios con que cuenta para su beneficio. De igual modo, será una experiencia colectiva de Educación en Salud, innovadora y creativa, que permita a los participantes en la feria, incluido el Instituto Seccional de Salud del Quindío, presentar los programas y la forma como la comunidad puede participar en ellos. Durante el evento se llevarán a cabo actividades científicas, culturales, recreativas e informativas para los habitantes de Caldas, Risaralda, Valle y Tolima.

Hacen parte de la agenda académica, un simposio sobre actualización en VIH/Sida; jornadas médicas sobre Medicina Tropical y charlas sobre distintos temas de la salud, a cargo de diferentes entidades médicas de la región. Mayores informes sobre este evento con el doctor Nelson Figueroa Moncaleano, coordinador general de Expo-Salud/94, Instituto Seccional de Salud del Quindío, Calle 17 Nro. 11-30. Armenia, Tél. 45-02-66, extensión 210.